

6月末のこと

6月24日（土）の土曜参観に来校いただきまして、誠にありがとうございました。久しぶりに人数制限なしということもあり、たくさんの皆様にご参観いただくことができました。

また、その後郷土資料館ボランティアの方々、「釜利谷郷土資料館」の公開も行いました。こちらにも多数ご参加をいただき、ありがとうございました。

6月30日（金）中休みに、3、4年生限定で公開を行ったところ、こちらも多数の参加がありました。中には興味をもって、低学年の子も来てしまっていたようです。ボランティアの方々、今後公開の範囲を広げようと検討してくださっているとのことでした。



6月29日（木）朝に、体育館で全校集会を行いました。じゃんけんゲームをしたり、雨の日の過ごし方、遊び方について確認したりクイズを行ったりしました。大変盛り上がっていて、やはりみんなで集まって活動すると、楽しさが何倍にもふくらむように思われました。



職員室わきのクワの木に、きれいな緑色のカミキリムシが飛んできました。どうやらラミーカミキリと言う名前ようです。外来種ながら、益虫となる場合も害虫になる場合もあるとのことでした。

裏山のがけにユリの花が咲きました。毎年この時期になると咲いているのを見ます。

